

DRK stellt seine neue Kampagne vor

Bereitschaften Daaden, Elkenroth und Herdorf informierten sich im Gebhardshainer Rathaus

Gebhardshain. Das Deutsche Rote Kreuz startet demnächst seine neue Kampagne „Aus Liebe zum Menschen“. Was sich dahinter verbirgt, erfuhren die DRK-Bereitschaften Daaden, Elkenroth und Herdorf bei ihrem Treffen im Gebhardshainer Rathaus von Kreisbereitschaftsleiter Georg Karmann.

„Gute Ideen begeistern immer, auch wenn es sie schon

lange gibt“, so der Grundtenor der neuen Kampagne. Sie soll die Öffentlichkeit darüber aufklären, warum die vielen DRK-Mitglieder tun, was sie tun. „Sie hinterfragt, warum Hilfe notwendig ist für Menschen, denen wir täglich begegnen, und in Situationen, die wir alltäglich sehen, aber vielleicht schon gar nicht mehr wahrnehmen“, erklärte Karmann. Die neue Kam-

pagne zeige auch, was mit dem Engagement der Aktiven alles möglich sei. Dem interessanten und abwechslungsreichen Vortrag lauschten 35 aktive Mitglieder, die zusammen die „SEG San 6“ im Kreis Altenkirchen bilden.

Gleichzeitig betonte Karmann, wie dringend auch das Deutsche Rote Kreuz im Kreis auf Nachwuchs angewiesen ist. Wer Interesse an einer ak-

tiven Mitgliedschaft im DRK hat und mindestens 16 Jahre alt ist, kann unverbindlich bei einem Dienstabend der jeweiligen Bereitschaft (in Daaden und Elkenroth jeweils montags 20 bis 22 Uhr; in Herdorf montags 19.30 bis 21.30 Uhr) vorbeischaun oder sich auch im Internet unter www.drk-daaden.de und www.drk-elkenroth.de informieren.



Was sich hinter der neuen Kampagne „Aus Liebe zum Menschen“ verbirgt, erfuhren die 35 Mitglieder der DRK-Bereitschaften Elkenroth, Daaden und Herdorf.